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　町内小・中学校の児童・生徒 13人が子ども議員になり、議長が進行して一般質問をし、
子ども議会宣言を全会一致で採択しました。

子ども議会
開催される。

　
　
子
ど
も
議
会
宣
言

　　
私
た
ち
子
ど
も
議
員
は
、
愛
荘
町
の
「
人
が
輝
き
人

が
育
つ　
未
来
を
拓
く　
愛
荘
の
教
育
」
の
理
念
を
大

切
に
、
小
学
生
・
中
学
生
の
代
表
と
し
て
次
の
こ
と
を

宣
言
し
、
各
学
校
で
、
こ
の
精
神
に
基
づ
い
て
、
主
体

的
な
活
動
に
取
り
組
み
ま
す
。

一
、　

愛
荘
町
の
未
来
を
担
う
一
人
と
し
て
、
自
分
を

鍛
え
、
勉
強
や
芸
術
ス
ポ
ー
ツ
に
ど
ん
ど
ん
チ
ャ

レ
ン
ジ
し
ま
す
。

一
、　

一
人
ひ
と
り
が
ル
ー
ル
を
守
り
、
い
じ
め
の
な

い
安
心
で
き
る
学
校
を
作
り
ま
す
。

一
、　

お
互
い
の
気
持
ち
を
理
解
す
る
と
と
も
に
、
地

域
の
人
と
人
と
の
ふ
れ
あ
い
を
大
切
に
し
ま
す
。

一
、　

愛
荘
町
の
恵
ま
れ
た
自
然
に
感
謝
す
る
と
と
も

に
、
誇
り
に
思
い
、
ふ
る
さ
と
の
環
境
を
大
切
に

し
ま
す
。

　
令
和
２
年
１
月
22
日

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
愛
荘
町
子
ど
も
議
会

　今回の議会で町のことについてよく
知ることができました。議場のはりつ
めた空気に緊張しましたが、議長を務
めさせていただき、とても良い経験に
なりました。ありがとうございました。

小
こ

林
ばやし

　歩
あゆ

実
み

 議長（秦荘中学校）

私
た
ち
は
、
４
月
か

ら
秦
荘
中
学
校
に
自

転
車
で
通
学
し
ま
す
。
秦
荘
中

学
校
の
先
輩
た
ち
が
か
ぶ
っ
て

お
ら
れ
る
ヘ
ル
メ
ッ
ト
は
、
全

体
が
プ
ラ
ス
チ
ッ
ク
で
お
お
わ

れ
て
い
て
、
夏
場
は
と
て
も
暑

そ
う
に
見
え
ま
す
。

　
最
近
自
転
車
で
び
わ
瑚
を
一

周
さ
れ
て
い
る
方
々
が
か
ぶ
っ

て
い
る
ヘ
ル
メ
ッ
ト
は
、
涼
し

そ
う
に
見
え
、
軽
く
で
き
て
い

る
と
も
聞
き
ま
す
。

　
４
月
か
ら
の
新
し
い
学
校
生

活
が
よ
り
安
全
で
快
適
な
も
の

に
な
る
よ
う
、
ヘ
ル
メ
ッ
ト
を

新
し
い
時
代
に
あ
っ
た
も
の
に

見
直
し
て
い
た
だ
け
る
こ
と
を

要
望
し
ま
す
。

町
を
好
き
に
な
る

た
め
に
「
タ
ウ
ン

マ
ッ
プ
」
の
作
成
を
提
案
し

ま
す
。
こ
の
パ
ン
フ
レ
ッ
ト

は
、
町
内
外
の
小
中
学
生
に

町
の
こ
と
を
よ
り
詳
し
く

知
っ
て
も
ら
う
き
っ
か
け
に

な
る
と
思
い
ま
す
。

　
ま
た
、
た
く
さ
ん
の
人
に

手
に
取
っ
て
も
ら
え
る
た
め

に
、
３
つ
の
こ
と
を
提
案
し

ま
す
。

１
．
イ
ン
パ
ク
ト
の
あ
る
表

紙
に
す
る
こ
と
。

２
．
ス
タ
ン
プ
ラ
リ
ー
用
紙

を
つ
け
る
こ
と
。

３
．
町
内
の
小
中
学
生
全
員

に
配
布
す
る
こ
と
。

問

問

新
し
い
ヘ
ル
メ
ッ
ト

愛
荘
町
の
パ
ン
フ
レ
ッ
ト
作
成

　

ヘ
ル
メ
ッ
ト
は
、み
な
さ
ん
の
命
・

安
全
を
守
る
た
め
に
と
て
も
重
要
な

役
割
を
も
っ
て
い
ま
す
。
町
内
で
も
、

自
転
車
通
学
を
し
て
い
る
中
学
生
の

登
下
校
に
お
い
て
、
交
通
事
故
も
少

な
く
な
い
状
況
に
あ
り
ま
す
。

　
「
自
転
車
で
の
び
わ
湖
一
周
び
わ

イ
チ
」
で
か
ぶ
っ
て
い
る
よ
う
な
ヘ

ル
メ
ッ
ト
は
、
機
能
性
が
よ
く
、
夏

場
も
涼
し
く
、
快
適
な
つ
く
り
で
、

形
も
大
変
か
っ
こ
い
い
で
す
。

　

中
学
生
の
み
な
さ
ん
が
安
全
に
登

下
校
し
て
く
れ
る
こ
と
を
願
う
と
と

も
に
快
適
に
ヘ
ル
メ
ッ
ト
を
か
ぶ
る

こ
と
が
で
き
る
よ
う
、
予
算
に
つ
い

て
も
検
討
し
な
が
ら
、
導
入
を
考
え

て
い
き
ま
す
。

　

町
で
は
、
町
の
魅
力
を
知
っ

て
も
ら
う
た
め
、「
ガ
イ
ド
マ
ッ

プ
」、「
た
の
し
い
旅
ガ
イ
ド
愛

荘
ぐ
る
り
」、「
中
山
道
愛
知
川

宿
ま
ぢ
め
ぐ
り
」
な
ど
の
観
光

パ
ン
フ
レ
ッ
ト
を
作
成
し
、
観

光
施
設
な
ど
に
設
置
し
て
い
ま

す
。

　

現
在
は
こ
れ
ら
を
活
用
し
た

Ｐ
Ｒ
に
力
を
入
れ
て
い
ま
す
。

　

ご
提
案
い
た
だ
い
た
表
紙
の

作
成
や
配
布
方
法
な
ど
に
つ
い

て
、
今
後
の
ガ
イ
ド
マ
ッ
プ
等

作
成
の
参
考
と
さ
せ
て
い
た
だ

き
ま
す
。

（
教
育
振
興
課
）

答

答
（
農
林
商
工
課
）

　私は子ども議会に出ることができ、普段でき
ない体験ができ、とてもうれしかったです。ま
た、私たちの質問に対し、丁寧に答弁していた
だき、ありがとうございました。

　私は、とても良い経験になったと思いました。当
日には、友達が来ていておどろきました。文章を作
るのはとても大変だったけれど、しっかり読めたの
でよかったです。

子ども議会 一般質問 ここがききたい！

2425

（愛知川小学校）

（秦荘東小学校）

堀
ほり

　　瑚
こ

夏
なつ

 議員

水
みず

野
の

　翔
しょう

天
ま

 議員

志
し

野
の

向
ひ ま わ り

日葵 議員

吉
よし

田
だ

　穂
ほの

香
か

 議員

　私にとって初めての提案でした。とてもきんちょ
うしたけど、リハーサルより前を見て発表すること
ができました。今回、経験したことを作文や発表な
どに生かしたいと思います

　初めての小中学生合同議会だったので、愛荘
町をより良くするための意見や思いをたくさん
知れてよかったです。
　僕たちの質問に真剣に答えてくださりうれし
かったです。
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